



COMUNICADO CONSEJO REGIONAL **ARICA Y PARINACOTA** **En Estado de Alerta por situación en** **Complejo Fronterizo Chungará**

El Consejo Regional AFSAG Arica y Parinacota expresa su preocupación por los socio/as que se encuentran realizando su labor en Control Fronterizo Chungará, dependientes de la Oficina Sector Parinacota, esto debido a la próxima extensión de horario por 24 horas, que se desea **implementar a contar del 15 de mayo**. De acuerdo a lo anterior, informamos que **no se encuentran las condiciones mínimas para ejercer las labores, como vestuario, calzado e infraestructura**.



Se han sostenido reuniones con el Jefe Oficina Parinacota y el equipo Directivo de la Región, quienes mediante la intervención del Consejo Regional se gestionó un encuentro con el Gobernador Provincial de Parinacota, para dar a conocer las preocupaciones de los funcionarios de SAG, al no contar con una infraestructura en óptimas condiciones.



Hacemos un llamado a nuestra autoridad para velar que se cumplan las condiciones de seguridad y bienestar para las socias, socios y funcionarios, se expondrán a bajas temperaturas nocturnas en dicho control fronterizo.

Nuestros asociados cuentan plenamente con el apoyo de este Consejo Regional AFSAG, para movilizarse en caso de no contar con una respuesta favorable.

CONSEJO REGIONAL AFSAG ARICA Y PARINACOTA

Luis Pinto Vergara / Alejandra Segovia Quiroz

/ 10 de mayo, 2024